

## Lamata presidió la reunión del Patronato de la Fundación para la Investigación Sanitaria en Castilla-La Mancha

# Más de cien mil euros para ayudas a investigadores noveles

La Fundación para la Investigación Sanitaria en Castilla-La Mancha convocará a lo largo del próximo año 2004 un total de 12 cursos de formación en investigación sanitaria, ayudas a investigadores noveles por valor de 108.000 euros, los Premios FISCAM de Investigación Sanitaria, dotados con 15.000 euros, foros de debate, encuentros internacionales y otras actividades encaminadas a potenciar la investigación, además de seguir desarrollando un área de investigación socio-sanitaria propia, con estudios pormenorizados sobre aspectos concretos de la sanidad en Castilla-La Mancha.

### Plan de Actuación

El consejero de Sanidad, FERNANDO LAMATA, presidió a finales de diciembre la reunión del Patronato de la Fundación para la Investigación Sanitaria en Castilla-La Mancha FISCAM, en la que se aprobó el Plan de Actuación para el próximo año, la composición del Consejo Asesor de Investigación de Castilla-La Mancha y se presentó la website de la Fundación, [www.fiscam.es](http://www.fiscam.es).

El Patronato de Fiscam ha aprobado un Plan de Actuación que consolida las tres áreas de trabajo de la Fundación: Investigación Clínica, Observatorios de Salud y Actividades de Formación, foros de debate y publicaciones. En la primera de las áreas, investigación clínica, cabe destacar la convocatoria de talleres de actualización bibliométrica y de bioética y decisión clínica, un curso de monitorización de ensayos clínicos y nuevas ediciones del curso de Introducción en la Investigación Clínica y el Seminario de Lectura Crítica sobre Literatura Médica, entre otras actividades.

En el área de observatorios de salud Fiscam elaborará el mapa de la investigación en Castilla-La Mancha, para conocer con exactitud la potencialidad de la investigación en la región, realizará estudios específicos sobre aspectos del sistema sanitario y estudios de opinión



Fernando Lamata junto a varios miembros de FISCAM

sobre el servicio de salud y convocará una nueva segunda Jornada sobre Observatorios de Salud para dar a conocer el trabajo que se realiza en la Región.

### Premios FISCAM 2004

Otras de las actividades que seguirá realizando FISCAM en 2004 son la convocatoria de los Premios FISCAM 2004 a los mejores artículos publicados por profesionales de la Región, por valor de 15.000 euros, la Convocatoria de ayudas a Investigadores Noveles, por un importe 108.000 euros, tutorías metodológicas y la creación de una Red de Investigadores con el objeto de mejorar el conocimiento sobre la investigación que se desarrolla en la región y facilitar la colaboración con investigadores de dentro y fuera de la región.

En actividades de Formación, Foros de Debate y Publicaciones, destacan las Jornadas sobre consumo de fármacos, Consentimiento Informado y Variabilidad de la Práctica Clínica, un seminario sobre Gestión de la Investigación, la III Escuela de Verano sobre Investigación Biomédica y cursos para directivos del ámbito sanitario. Se publicarán monográficos sobre aspectos concretos de la Encuesta Regional de Salud, sobre las jornadas de 2003 y sobre aspectos prácticos de investigación.

Por último, FISCAM ha presentado su nueva website, [www.fiscam.es](http://www.fiscam.es), a través de la cual se pretende facilitar un mayor conocimiento de la Fundación y hacer una difusión adecuada de la labor que desarrolla la misma. ▲

## Ciudad Real está representada por M<sup>a</sup> mar Sánchez

# Nace la Asociación Regional para las Adicciones y Patologías Asociadas

Presidida por María Luisa Celorrio, médico del Equipo de Atención a Drogodependencias EAD de Albacete, nace la Asociación Médica para las Adicciones y Patologías Asociadas de Castilla La Mancha, (AMAPA-CAM) con el fin de dar respuesta a las nuevas situaciones que se plantean "tanto en el plano de las enfermedades infecciosas como para otro tipo de patologías muy severas, secundarias al consumo de sustancias, en edades cada vez más tempranas y de percepción baja del problema".

La presentación oficial de la nueva asociación sirvió de marco para celebrar las I Jornadas Técnicas de Profesionales de Médicos en Drogodependencias de Castilla La Mancha, en la que la directora del EAD de Ciudad Real, María del Mar Sánchez, realizó una valoración del trabajo efectuado durante los diez años que llevan funcionando estos equipos en la región manchega. ▲

## Dos médicos ciudadrealeños premiados

# Entrega de los premios sanitarios "La rebotica"

La I edición regional de los premios del programa "La Rebotica", de contenido sociosanitario, es una iniciativa patrocinada por la Consejería de Sanidad para reconocer el esfuerzo que instituciones y personas de la región realizan para seguir incrementando la calidad de la asistencia sanitaria.

Entre los muchos premios otorgados destacamos el Premio a la Actividad Asistencial, que ha recaído en los doctores de Ciudad Real JOSÉ MARÍA SEVILLA, jefe del Servicio de Radiodiagnóstico del Complejo Hospitalario La Mancha-Centro, y JOSÉ MARÍA PINTO por poner en marcha el Proyecto IKONOS de digitalización de imágenes radiológicas. ▲